

## 「初難はばかりことなかれ」

大東消防署消防課 救助隊  
消防士長 丸谷 太一（平成23年入職）

### 憧れから目指すものへ

幼い頃からニュースなどで消防士の活躍を見て憧れていました。大きくなるにつれ消防士という仕事を見たり、聞いたりして知っていくうちに消防の魅力、使命感、やりがいというものを感じ、消防士になりたい強い意志を持つようになりました。中学校、高校と過ごし、慣れ親しんだこのまちを守りたいと思い当時の大東市消防本部を受験しました。



### 今思うこと

現在は救助隊に配属され、200種以上の資器材を扱い交通事故や火災等で人命救助を行っています。どんな災害も一つとして同じものではなく、失敗も許されません。だからこそ日々様々な訓練で災害に備えています。責任がとても重い仕事と思いますが、その反面とてもやりがいのある仕事であり、自ら誇りを持って仕事ができているのは、大東四條畷消防組合に就職できたからだと思っています。職員同士顔の見える関係で職場環境もとても良く、現場活動の指導から悩み事の相談まで受けて下さる上司の方、先輩方がおられたので成長してこられたと思います。



## 受験生へ

大東消防署の屋内訓練場にも掲げられている書「初難はばかることなかれ」という言葉があります。その言葉を胸に私も仕事に励んでいます。受験されるみなさんもこの言葉の通り、逆境に負けない気持ちを養い強い意志と熱意が実り、共に仕事ができることを楽しみにしています。

